



V UN BUEN SITIO PARA...

Caminar con vistas al Tajo en Berrocalejo **P5**

Aumenta en España
la publicidad que ofrece
órganos por dinero **P2**

Karlos Arguiñano estudia
llevarse su programa de
Telecinco a Antena 3 **P12**

El 'tijeretazo' de Fomento paraliza un tramo clave del AVE extremeño

El Ministerio aplaza «sólo unos días» la apertura de las ofertas de las empresas que optan a construir los 6,3 kilómetros entre el embalse de Alcántara y Garrovillas

Frena todos los concursos públicos hasta que fije qué inversiones recortará para ahorrar 6.500 millones

Frenazo al AVE extremeño, aunque el Gobierno asegura que es sólo momentáneo. Adif, la empresa pública que debe construir el tren de alta velocidad, ha pospuesto la apertura de las ofertas económicas de las empresas que optan a la construcción de la plataforma de un tramo clave del AVE extremeño, el que comunicará el embalse de Alcántara y Garrovillas, de 6,3 kilómetros y con

un coste de 106 millones de euros. En teoría, este retraso tiene carácter indefinido, pero Fomento asegura que sólo será de unos días. Este ministerio ha aplazado todas las aperturas de plicas hasta que determine qué inversiones recortará para ahorrar 6.500 millones durante este año y el próximo, como le exige el plan para reducir el déficit público de Zapatero. **LUIS EXPÓSITO P15**



Vecinos, actores, gestores, músicos y políticos posaron para un retrato colectivo de Cáceres 2016. :: DOVADO

La mejor imagen de Cáceres 2016

Más de un centenar de cacereños posaron en San Jorge para la foto que acompañará a la candidatura a la capitalidad cultural europea

Sofoco en la Plaza de San Jorge a eso de las siete de la tarde. Más de un centenar de personas aguantaron el calor y posaron para la fotografía que acompañará al proyecto que Cáceres presentará antes del 12 de julio en el Ministerio de Cultura y con el que oficializa sus aspiraciones de cara a 2016. La convocatoria, concebida como un retrato del equipo que trabaja para la capitalidad, se abrió al mundo de la cultura y al público en general. Políticos, gestores, actores y músicos pusieron su mejor sonrisa para que el fotógrafo madrileño Javier Sánchez les inmortalizara. **C. N. N. P6**

EXTREMADURA

Caja Badajoz negocia unirse a un grupo liderado por Caja Madrid

La entidad pacense se cae de la fusión de las cajas de Murcia, Baleares, Granada y Penedés

Caja Madrid negocia incorporar a Caja Badajoz y Caja Círculo Católico de Burgos al grupo creado con otras cinco entidades. **P15**

EXTREMADURA

Europa estudia garantizar una renta mínima a los agricultores

Mientras 6.000 agricultores se manifestaban en Mérida, el comisario Ciolos propuso crear un seguro que les garantice una renta mínima en tiempos de crisis. **C. J. V. / J. L. A. P16 Y 17**

CÁCERES

Un promotor quiere hacer un centro comercial junto al Carrefour

Un empresario cacereño quiere levantar en la parcela que hay detrás del parking del Carrefour un edificio de 5.300 metros cuadrados para dos grandes superficies. **J. J. G. P2**

DEPORTES

Capello se alegra por el ascenso del Badajoz **P44**

